

## 1月24日（金）に行われた3年生保護者説明会について

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

1月24日（金）17:00より行われました「3年生保護者説明会」についてご報告いたします。

### 校長より 経緯と今後の取組について

保護者の皆様にはご心配をおかけいたしましたこと、お詫び申し上げます。

川崎市教育委員会より、宮崎中学校の年間の授業時数が足りなくなるのではないかと、という問い合わせがあり、川崎市教育委員会と宮崎中学校で令和6年度の年間授業時数について確認したところ、3年生は、年度当初の予定のままでは19コマ不足することがわかり、1月27日（月）より当初の予定を変更することとしました。変更の詳細は後ほど教務主任より説明いたします。

保護者説明会が1月23日（木）の連絡で翌日24日（金）の開催という急なご連絡となったのは、23日（木）に新聞報道があり、27日（月）から予定の変更をすることになったため、このような日程になってしまいました。

年間授業時数が不足した原因としては、いじめや不登校の未然防止等生徒の心に寄り添う教育相談の時間の確保、3年生については進路指導における保護者との確実な意思の疎通を図るための面談時間の設置や、調査書等の高等学校へ提出する書類の正確な作成に要する教員の業務時間の確保、夏場のエアコン故障による生徒の健康被害の防止、放課後の生徒の委員会活動や学級活動及び冬時程の部活動の時間確保などが挙げられます。

また、3年生で学ばなければならない学習内容については、高等学校の受験も迫っており、現在の段階で各教科とも総まとめ的な学習を行っています。

ご不安な点がありましたら、学校までお知らせください。

### 教務主任より 今後の計画について

具体的な計画につきましては、1月23日（木）に紙面配付及びミマモルメで送信しております。

配付した「令和6年度3年生授業計画」の表の説明ですが、例えば「水1」は現在行っている時間割の水曜日の1時間目の授業を行うという意味です。「特」については、学年内で教科授業や卒業に向けた活動等を行う予定ですが、具体的な内容については、その都度お知らせいたします。また、卒業遠足など予定されている行事についても、記載しています。

### 質疑応答 要約

質問 今年度、昨年度より授業時間数が減った理由は何ですか。

回答 ・進路面談予備日設定のため ・川崎市研究推進校（理科）指定による研究授業実施のため  
・教育相談時間の増加のため ・一部学級の教室エアコン故障による生徒の健康被害防止のため  
・放課後の活動時間の捻出のため  
・行事の準備に使う時間が、実施日や曜日の関係で増加したため

質問 塾のつながりで、子どもは、近隣の中学校の方が少ないのではないかとっているがどうですか。

回答 ・他中学校については、川崎市教育委員会が市内中学校に同様の事象がないかどうかを今後調査していくことは聞いています。

質問 公立高校の入試の日も授業日とするのですか。

回答 ・公立高校を受検しない生徒は登校するので、授業日としています。

質問 生徒の出席日数等の関係はどのようなのですか。

回答 ・出席日数自体が増えるというわけではありません。また、受検（受験）との関係は特にありません。

※受検（受験）日は、教育委員会の通知に従い、出席停止とする。その他受検（受験）手続きに関わる日の、遅刻、早退等は、出席扱い。